

**KiTa Arche Noah Rheinböllen**  
**Zertifizierung zum „Haus der kleinen Forscher“ –**  
**Naturwissenschaften und Technik für Mädchen und Jungen**



(Übergabe der Urkunde und Plakette „Haus der kleinen Forscher“ an die Leiterin der Kita Arche Noah, Sabine Frank und die stellvertretende Leitung Frau Weishaar durch die Leiterin der vhs Hunsrück Sandra Mischker)

Mit großem Engagement und viel Ausdauer begleitet die Kita Arche Noah in Rheinböllen bereits seit mehreren Jahren die Kinder in der Einrichtung auf der spannenden Entdeckungsreise durch den Alltag. Petra Weishaar hat dies im Praxisbeispiel „Naturprojekt – „Unsere Kita als KinderGarten““ deutlich gemacht. Frau Weishaar begleitet in Zusammenarbeit mit dem gesamten Team das Projekt in der KiTa bereits seit 10 Jahren.

Mit dieser Würdigung und dem unermüdlichen Einsatz bedankt sich die Stiftung „Haus der Kleinen Forscher“, gefördert wird sie vom Bundesministerium für Bildung und Forschung. Mit diesem Projekt werden bei den Mädchen und Jungen nicht nur die Begeisterung für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik und Nachhaltigkeit geweckt, sondern leisten die pädagogischen Fachkräfte auch einen wichtigen Beitrag zur Förderung der frühkindlichen Bildung in Deutschland.

Die Kita Arche Noah Rheinböllen erhält die Zertifizierung für die Dauer von zwei Jahren. Die Fortbildungen wurden durch das lokale Netzwerk der Stiftung „Haus der Kleinen Forscher“ in der Kreisvolkshochschule Main-Bingen durchgeführt.



(Foto: Mischker)

Die Mitarbeiterin, Petra Weishaar, in der Forscherecke der Kita Arche Noah.